

鮎貝小学校だより

第4号 平成29年 5月15日(月)

お忙しい中ご協力いただき、有意義なひとときとなりました。

家庭訪問ありがとうございました！

第I節 出会う喜び(4~5月)

合言葉

『元気いっぱいやる気いっぱい』

日々の努力目標

『学習と読書の習慣づくり』



元気に登校し、明るくあいさつする子ども達

校長 向田 聡

ゴールデンウィークが明け、一番心配したのが事故やけがでしたが、みんな元気に登校することができました。お出かけして楽しかったことやおいしいものを食べたことなど聞かせてもらいました。さて、先週は家庭訪問で各ご家庭の子ども達に込めた願いや日頃の生活の様子、学校ではわからない意外な面などもお聞きすることができ、とても有意義なものとなりました。今後とも共に良いかわりができるように、学校との連携を密にさせていただきますよう、よろしくお願いいたします。



なれた頃が一番危険なのです。ご注意ください！



7才児の交通事故が一番多く、とび抜けていることは何度かお話してきました。これは、今まで大人がついて手をつないで歩いていたものが、一人で歩くことを経験し、少し自信をつけて、放課後、家に帰ってからの外遊びが多くなるからです。原因第1位は圧倒的に「道路への飛び出し」です。また、自転車に乗り始める3年生もとても心配です。交通教室では、上級生に比べて見ると、一本橋や8の字走行テストで、やはり一番ふらつきが見られました。帰宅後の生活について、しっかりとご家庭でお話し合いいただき約束づくりをよろしくお願いいたします。



交通教室での8の字走行テスト



忘れ物を届けたりする時

絶対に子どもを横断させないでください

地域の方から通報がありました。お母さんが車で追いかけて忘れ物を届けた様子だが、子どもが道路を横断して車に近寄って受け取っていた。対向車もありとても危険だった。子どもはそういう時、まっすぐです。

- 1 絶対に横断せず、お家の人に持ってきてもらうよう指導します。
- 2 一番間違いないのは、学校まで届けることです。
- 3 そういう危険について、普段からお家でお話ください。



最上級生の頑張り 鮎小の誇り!

通学班



下級生を心配して振り返る班長

本校の伝統、たくさんある中で何気ない小さな事の積み重ねだけでも、もの凄く大きな流れをつくっているものがあります。それは最上級生の頑張りです。下級生の面倒を見ることやお手本となることは、当たり前のことかも知れませんが、実はそう簡単なことではありません。昨日今日、急にできることではないのです。1年生の頃から先輩にお世話になり、親しくなってその姿にあこがれを持ち、「やがては自分も！」と決意して努力を積み重ねてきたのです。鮎貝小の6年生の姿は本校の誇りであり宝です。

児童会



あいさつ運動で学校を明るく!



朝ラン



朝ボラ前の一走り、ここでもお手本示すよ!

朝ボラ



今日もメッチャきれいにやちやちよ〜!

校舎内の朝そうじ、あいさつ運動、1年生の面倒見と朝ボラは多岐に

頑張りました!

ボールテスト



5月12日(金)

種目と項目

- | | | |
|---|-----------|-------|
| 1 | 握力 | 筋力 |
| 2 | 長座体前屈 | 柔軟性 |
| 3 | 上体起こし | 筋持久力 |
| 4 | 立ち幅とび | 跳躍力 |
| 5 | 反復横とび | 敏捷性 |
| 6 | 50m走 | 走力 |
| 7 | ソフトボール投げ | 投力 |
| 8 | 20mシャトルラン | 全身持久力 |

体力を総合的に診断する体力テスト、現在、小学校は8種目となっています。最近の課題は、50m走とソフトボール投げです。以前に比較して追いかけてっこや野球遊びが減少しているからでしょう。今年度の結果やいかに?!



6年生と1年生がペアを組んで全面的に面倒を見ながらテストに取り組んでいました。ほのぼの感もいっぱいでした。

